



# Tiraditos

## MUESTRAN EL COBRE EN EL EDOMEX

• En menos de 100 días de Administración en el Estado de México, nos comentan, dos funcionarios han “mostrado el cobre” quedando rezagados respecto a sus compañeros en el gabinete de **Delfina Gómez Paulina Moreno** y **Andrés Andrade** están quedando a deber en una gestión que presumiblemente será de cambio. La primera tiene una muy mala relación con diputados locales, y el segundo tiene señalamientos de frivolidades de esas que no admite el presidente **Andrés Manuel López Obrador**. Pregunta obligada: ¿será que no leyeron la cartilla donde dice que no deben robar, mentir ni traicionar?

## METEN ACELERADOR EN SAN LÁZARO

• La Mesa Directiva dictó trámite a comisiones por un total de 705 iniciativas, de las cuales ocho provenían del Ejecutivo Federal. También se recibieron 18 de Senadores de la República; 22 de congresos locales y 657 de diputados federales

de la LXV Legislatura. Así lo informó la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Marcela Guerra Castillo**.

## DESBANDADA EN PRI CDMX

• **Erick Fernando Álvarez Martínez**, secretario de Organización del PRI en la Ciudad de México, anunció su renuncia al partido, marcando su decisión como una respuesta a la salida del alcalde de Cuajimalpa, **Adrián Rubalcava**, y la creciente polarización interna. El expriista atribuye su salida a la constante política de imposición que ha generado un clima de polarización en el partido. Destacó la importancia de **Adrián Rubalcava** como un perfil clave para garantizar el triunfo en la Ciudad de México, calificando la imposición aliancista como “tramposa”. Mencionó que, al igual que **Rubalcava**, pondrá a disposición su liderazgo, trayectoria política y fuerza en el territorio para respaldar a la precandidata presidencial **Claudia Sheinbaum**. Destacó la presencia de cientos de liderazgos femeninos en Iztapalapa que buscan impulsar la democracia, considerando a **Sheinbaum** como la mejor opción.